

La rencontre des passionnés

ESTAVAYER-LE-LAC Succès retentissant: la salle de la Prillaz s'est transformée en vide-greniers geek géant le temps d'une journée pour le plus grand bonheur de mille visiteurs passionnés. Les collectionneurs ont craqué devant les nombreux stands de BD, jeux, films et figurines qui leur rappelaient des moments de jeunesse.

Cette manifestation a pour but principal de vendre des objets inutilisés à petits prix, pour en faire profiter d'autres ou les échanger. Daniel Gomes, un vendeur fanatique de jeux rétro, a saisi l'occasion pour trier et négocier une partie de sa collection.

Le public, principalement d'âge adulte, n'a pas hésité à monter les mises au moment des enchères afin de repartir les bras chargés de pièces rares. Les parents présentaient de nombreux jeux à leurs enfants, non sans nostalgie; un moment de partage privilégié et touchant.

MANON ARM



1. Le team des organisateurs accompagné du grand Goldorak, avec, de g. à dr.: Yvan Haeni, Damien Haldi, Isabelle Kolb et Nicolas Quiquerez. 2. Daniel Gomes, l'un des nombreux vendeurs, proposait d'innombrables jeux et figurines à petits prix sur son stand. 3. La famille Vergnal a passé une excellente après-midi de découverte et de jeux. 4. Les grands comme les petits se sont amusés à la salle d'arcade.